

KABAR TERBARU

Patroli KRYD di Wilayah Hukum Polsek Pagelaran Antisipasi Tawuran Antar Pemuda dan Geng Motor

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 8, 2024 - 10:58



Polres Cianjur Polda Jabar - Kamis, 07 Agustus 2024 – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Pagelaran Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) untuk mengantisipasi tawuran antar pemuda dan gang motor. Patroli ini dipimpin oleh IPTU Wikatmono, AIPTU Edi Rosmayadi selaku Bhabinkamtibmas, dan AIPDA

Agung Subekti, SE sebagai Kanit Samapta.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana, SE., SH., menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini dilakukan untuk mencegah terjadinya kerusuhan dan gangguan keamanan yang sering kali dipicu oleh aktivitas kelompok pemuda dan geng motor di wilayah hukum Polsek Pagelaran.

"Patroli ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari tanpa adanya gangguan dari aksi-aksi tawuran maupun tindakan kriminal lainnya," ujar AKP H. Isep Sukana.

Selama patroli, tim menyusuri beberapa titik yang dianggap rawan terjadi tawuran dan aktivitas geng motor. Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk turut serta menjaga keamanan lingkungan sekitar serta segera melaporkan jika mengetahui adanya potensi gangguan kamtibmas.

"Dalam pelaksanaan patroli ini, kami tidak hanya melakukan pengawasan dan pencegahan, tetapi juga melakukan pendekatan kepada masyarakat. Kami berharap dengan kehadiran polisi di lapangan, dapat memberikan rasa aman dan menumbuhkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri," tambah IPTU Wikatmono.

Dengan adanya kegiatan patroli ini, diharapkan dapat meminimalisir potensi konflik antar kelompok pemuda dan menekan angka kejahatan di wilayah hukum Polsek Pagelaran. Polres Cianjur akan terus meningkatkan kegiatan-kegiatan serupa guna menciptakan situasi kamtibmas yang lebih baik di masa mendatang.